

2025/0168/100

öffentlich

Beschlussvorlage

100 - Hauptabteilung

Bericht erstattet: CDU-Fraktion



Antrag der CDU-Fraktion: Ertüchtigung und Neubeschaffung von stationären Geschwindigkeitsmesstafeln an den Ortseingängen

Beratungsfolge	Geplante Sitzungstermine	Ö / N
Ortsrat Bruchhof-Sanddorf (Entscheidung)	10.03.2025	Ö

Beschlussvorschlag

Der Ortsrat bittet die Verwaltung um Prüfung, inwieweit stationäre Geschwindigkeitsmesstafeln an den Ortseingängen ertüchtigt und neu beschafft werden können

Sachverhalt

Siehe Anlage.

Finanzielle Auswirkungen

Anlage/n

- 1 Antrag Geschwindigkeitsmesstafeln (öffentlich)

An den Ortsvorsteher des Gemeindebezirks
Bruchhof-Sanddorf
Herrn Thomas Morsch

Bruchhof-Sanddorf, den 3. Februar 2025

Antrag zur Sitzung des Orsrates Bruchhof-Sanddorf am 10. März 2025

Sehr geehrter Herr Ortsvorsteher, lieber Thomas,

im Namen der CDU-Fraktion beantrage ich für die nächste Sitzung des Orsrates Bruchhof-Sanddorf, die Aufnahme des folgenden Punktes in die Tagesordnung:

Ertüchtigung und Neubeschaffung von stationären Geschwindigkeitsmesstafeln an den Ortseingängen

Begründung:

An den Ortseingängen ist häufig zu beobachten, dass die Verkehrsteilnehmer ihre Geschwindigkeit nicht aktiv an das vorgeschriebene Tempolimit anpassen, sondern vielmehr ihr Auto schlicht „ausrollen“ lassen. Durch diesen Umstand, verbunden mit eventueller Unachtsamkeit in Bezug auf den Tacho, kommt es häufig zu unbeabsichtigten Geschwindigkeitsübertretungen bis tief in die Ortschaft. Blinkende Geschwindigkeitsmesstafeln an den Ortseingängen können hierbei die Aufmerksamkeit aktiv auf die Geschwindigkeit lenken und dazu beitragen, dass die Verkehrsteilnehmer ihre Geschwindigkeit anpassen. So kann effektiv zur Verbesserung der Sicherheit beigetragen werden.

Teilweise sind diese Messtafeln noch vorhanden, jedoch leider außer Betrieb.

Wir fordern daher die Verwaltung dazu auf, die bestehenden Standorte zu ertüchtigen sowie an den anderen Standorten neue Messtafeln anzubringen. Falls eine Ertüchtigung der bestehenden Standorte nicht mehr möglich sein sollte, sollen auch für diese Neubeschaffungen erfolgen.

Konkrete Standorte für die Messtafeln sind:

- L119 / Kaiserslauterer Straße:
 - Ortseingang aus Homburg kommend, Richtung Vogelbach
 - Ortseingang aus Vogelbach kommend, Richtung Homburg
 - Inaktive Messtafel vorhanden

- L215 / Sickinger Straße:
 - Ortseingang aus Bechhofen kommend, Richtung Homburg
 - Ortseingang aus Homburg kommend, Richtung Bechhofen
 - Inaktive Messtafel vorhanden

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink that reads 'Konstantin Gunkel'.

Konstantin Gunkel